



PÁNICO POR EXPLOSIÓN DE UNA PIPA

Unas 700 personas fueron evacuadas en las inmediaciones del mercado de Jamaica, en la alcaldía Venustiano Carranza, por el incendio y luego la explosión de una unidad de la empresa Gas Flamamex, que dañó varios locales del centro de abasto, viviendas, negocios y dos vehículos, además de provocar lesiones menores a unas ocho personas. **Pág. 22**



ESCRIBEN

Hiroshi Takahashi **Pág. 6**Roberto Aguilar **Pág. 18**Luis Carriles **Pág. 19**

...Y EN ELECTRICIDAD

Teme la IP expropiación indirecta de plantas privadas

La propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para reformar la Ley de Industria Eléctrica abre las puertas a una expropiación indirecta al cambiar el marco legal para generar un monopolio de la CFE en el despacho de electricidad, además de un potencial de violar la Constitución, alertó el Consejo Coordinador Empresarial. **Pág. 16**

ACALLA ESPECULACIÓN

Sputnik V recibe aval
Con la autorización que otorgó la Cofepris, el Gobierno federal podrá importar entre 7 y 12 millones de dosis de la vacuna rusa. **Pág. 5**

JEFF BEZOS

Cede cargo en Amazon
El segundo hombre más rico del mundo deja el puesto de CEO en la empresa que fundó, que ahora será ocupado por Andy Jassy. **Pág. 18**

UNIDAD DE INTELIGENCIA FINANCIERA

Reforma al Banxico vulnera su autonomía

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE Y RAFAEL RAMÍREZ

Santiago Nieto advierte que pone en riesgo el prestigio del sistema financiero nacional

La reforma a la Ley del Banco de México, aprobada por el Senado en diciembre pasado, pone en riesgo la autonomía de esa institución y el prestigio del sistema financiero nacional ante los ojos de organismos internacionales que colaboran para combatir el lavado de dinero, consideró Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

Durante la segunda y última sesión del parlamento abierto or-

ganizado para analizar el tema, el encargado de perseguir los delitos financieros dijo que si el Banxico capta dólares en efectivo, tal como lo plantea la iniciativa, tendría que ser supervisado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y la propia UIF para verificar la procedencia lícita de esos recursos. "Esto, desde mi punto de vista, podría vulnerar la autonomía del Banco Central, cuando ha sido uno de los puntos que el pre-

sidente López Obrador ha dejado en claro, que no se debe vulnerar la autonomía".

La postura de Santiago Nieto contrasta con la del senador de Morena y promotor de la iniciativa, Alejandro Armenta, quien rechaza que se viole la autonomía del Banco Central y asegura que, por el contrario, se protege a los migrantes.

Respecto a la ruta que seguirá la iniciativa al concluir la segunda y última sesión del parlamento abierto, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados indicó ayer que la reforma a la Ley del Banco de México será analizada a

profundidad y legislada en marzo, pues por ahora se concentrarán en procesar la iniciativa preferente de la Ley de la Industria Eléctrica que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso, al igual que la reforma para regular el outsourcing.

Ayer mismo, el senador Armenta Mier abrió otro frente en relación con el Banco de México y la posibilidad de una "conducta complaciente" de su parte en relación con los 11 bancos que entre 2010 y 2013 se coludieron para manipular precios en la compra y venta de valores de deuda del Gobierno de México. **Pág. 4**

NORMAL

Censo 2020, ¿cómo hemos cambiado?

Somos un país de jóvenes, pero envejecemos rápido; nos casamos menos y divorciamos más, eso y más revelan los últimos datos del Inegi.



RAPERAS MEXICANAS

AJUSTAN EL DISCURSO

A pesar de la marginalidad del género conocido por sus letras misóginas, artistas como Hispana y Ximbo le dan otra dimensión, al usar las rimas para empoderar a la mujer. **GOSSIP**

